

Procès-verbal

Réunion de l'APÉ de l'école des Cascades

Le mardi 5 avril 2022 à 20:00, via ZOOM.

Participants : Simon, Marianne, Jamie, Benoit, Ale, Mary

Invité : Mme Danielle Beneteau, directrice

1) Mot de la direction - Mme Danielle

- Merci pour le carré de sable. Les enfants aiment bien.
- Les jardins n'ont pas encore été plantés, mais ça s'en vient. Il y aura toutes sortes de beaux légumes.
- Les photos d'école, bientôt, le 12 avril.
- Le CSF a un sondage pour permettre de faire un plan stratégique pour les prochains 5 ans.
- Le 6 mai il y aura une compétition de robotique. Les enfants travaillent sur leurs robots depuis la semaine passée, il y a beaucoup de collaboration.

2) Finances et dépenses à venir

- Il y a présentement, après toutes les dépenses remboursées, 618\$ dans le compte générale de l'APÉ, et 183\$ dans le compte de BC Gaming. Nous prévoyons dépenser 289\$ pour les photos, donc il va rester 329\$ pour d'autres dépenses.
- 50\$ a déjà été dépensé pour un 2e voyage de terre
- ? Un troisième voyage de terre pour des fleurs à l'école (50\$)
- ? Un jeu de badminton / volleyball amazon basics (133\$)
- 50\$ pour la Fédération des parents francophones de la Colombie-Britannique
- Frais annuels légaux - nous devons garder de l'argent pour ces frais.
- Vote en faveur de payer 50\$ pour un troisième voyage de terre pour le coin de l'école.
- Vote en faveur de ne pas acheter d'équipement de badminton pour l'instant, et de garder de l'argent pour les dépenses imprévues possible pour les frais administratifs.
- Si nécessaire, Simon peut s'informer auprès de la fédération des parents par rapport aux bilans financiers des APÉs.

3) BC Gaming Grant (183\$) - suivi. Sortie éducative?

- Vote en faveur d'une excursion aux quilles
- Pisciculture? Elle n'est pas encore ouverte au public depuis COVID
- Wildplay Nanaimo? Est-ce que c'est un problème de mobilité pour certains enfants? Les parents semblent bien enthousiastes.
- Hand of Man museum? Peut-être l'an prochain. Certains enfants risquent de ne pas aimer autant.
- Escalade? Peut-être l'an prochain
- BC Forest Discovery centre : si on peut avoir une troisième visite!

4) Livre de fin d'année

- Jamie aimerait bien avoir de l'aide pour le livre. Mary recommande de travailler en section, avec des dates limites. À suivre.

5) Fin de semaine de camping

- Benoit. Tout va vient. Il y aura des activités, un déjeuner, des jeux. Marianne va aider à organiser.

6) Date des prochaines réunions

- Le 3 mai, le 11 juin

Minutes

Meeting of l'APÉ de l'école des Cascades

Tuesday April 5th 2022, 8pm, via zoom.

Participants : Simon, Marianne, Jamie, Benoit, Ale, Mary

Guests : Danielle Beneteau, principal

1) Word from the principal - Mme Danielle

- Thanks for the sandbox. Kids are loving it.
- For the gardens, they haven't been planted yet. The school will have all sorts of cool vegetables to plant.
- Pictures coming up. Is the 12th ok? Yes!
- In the CSF, they are redacting, over the next few years, surveys to how to help steer the CSF over the next 5 years.
- May 6th - robot competition. Started last Friday, the students have been working on the robots daily. So far it has been a nice collaboration.

2) Financials and expenses pending

- There is currently, after all expenses reimbursed, \$618 left in the general PAC account, and \$183 in the BC Gaming Grant account. We plan to spend \$289 for the photographer for school pictures, and there will be \$329 left for other expenses.
- \$50 has already been spent on a 2nd load of dirt for the raised beds
- \$17 from the regular account will have to go to the BC Gaming account.
- ? Another load of dirt for flowers at the school (\$50)
- ? Badminton set from Amazon Basics (\$133)
- \$50 for the Fédération des parents francophones de la Colombie-Britannique
- Annual legal/filing fees
- Vote yes for load of dirt x 3, for the flower bed at the corner of the school
- Vote to not purchase the badminton set, to leave money for filings.
- Simon to ask the federation about necessary filings for NFP incorporation.

3) BC Gaming Grant (\$183) - field trip. Mme Danielle is hoping for 2, maybe 3 trips.

- Voted for bowling for the kids - where the BC gaming grant will be used.
- Fish Hatchery? - not open yet to the public.
- Thinking of wildplay - is it a mobility issue? Parents seem happy at the idea.
- Hand of Man Museum ? - Maybe for next year. Not all kids may enjoy.
- Climbing - maybe for next year.
- BC Forest Discovery centre, perhaps for a third outing!

4) Yearbook

- Jamie. Asked if anyone else is interested in helping with the book. Mary recommended working on it by sections, like getting all the way until end of December done by the end of April.

5) Camping weekend

- Benoit. Planning is going well, and there will be breakfast, activities, and games. Marianne will be helping.

6) Next meeting

- May 3rd, June 11th